
　今年もあとわずかですが、パレスチナ自治区カ
ザでの戦争、泥沼に落ちいりそうなロシアとウク
ライナの戦い、毎朝そのニュースを見聞きするの
はしんどいです。こうしたなか、今、日本の政治
は混迷しています。
　私たちの日本丸はどこに向って行くのでしょ

うか!?でも、私たちはロータリアンです。ＲＩ（国際ロータ
リー）会長、ゴードン・Ｒ・マッキナリー氏は言っていますね。
「世界に希望を生みだそう。」と。私も皆様ととも１月からの
下半期、希望を失わず進んで行きたいものです。そして大リー
グの大谷さんです。有言実行。本当に世界一の選手になりまし
た。大谷さんは日本の希望です。さて、先週、北見西ロータ
リークラブ年次総会が無事終り、おかげ様で北見西ロータリー
クラブ細則の改正案が承認され、委員会が再編成されました。
会報・記録保存委員会、雑誌・広報委員会、そして会員選考・
職業分類委員会とそれぞれ２つの委員会を１つに統合しただけ
の小さな改正ですが、久しぶりの北見西ロータリークラブの組
織見直への一歩になったと思っています。この機会に、委員会
構成について少しお話しします。ＲＩ（国際ロータリー）が推
奨しているＣＬＰ（クラブ・リーダーシップ・プラン）を採用
しているクラブがあります。そのクラブではロータリーの五大
奉仕のクラブ奉仕委員会、職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、
国際奉仕委員会、青少年奉仕委員会を廃止し、奉仕プロジェク
ト委員会に一本化しています。これまで、先輩ロータリアンが
大事にしてきた職業奉仕も、奉仕プロジェクト委員会の奉仕の
中の一部になっています。クラブをより活性化することを目的としたＣＬＰの導入ですが、決して職
業奉仕、社会奉仕を軽んじているのではないとの事です。皆様はどう考えますか？僕はクラブの自治
権に基づいて定めた今の北見西ロータリークラブ細則の委員会構成はまだまだ、有効だと思っていま
す。しかし、ロータリーは世界の流れとともにこれからも変化していくでしょう。将来、北見西ロー
タリークラブにとって、より効果的な委員会構成が必要な時が来るかもしれませんね。
　さて、今月12月はロータリーの重点分野の１つ、「疾病予防と治療時間」です。この月間に因んで、
今年も、榊原会員に卓話をお願いしてあります。タイトルに相応しいお話になると思います。榊原先
生、後ほど、よろしくお願いいたします。

疾 病 予 防 と 治 療 月 間

天気 （例会時） 最高気温 -3℃

昼　食
鶏むね肉の四川風炒め

ライス
ザーサイ　サラダ
デザート　コーヒー

■ニコニコボックス 米川親睦活動委員

石田会員
旧札、新渡戸稲造でニコニコ!!

海田会員
旭川から都市間バス特急サンライ
ズ号にのったら、上川でＪＲの特
急オホーツク１号が並走し動画に
とることが出来ました。

千葉会員
ロータリー財団寄付協力ありがと
うございました。
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「今こそ変わる勇気を！ さぁ、一歩前へ」



今川会員より退会のご挨拶

　私事ですが、11月末にクラブを退会させていただきたいということで、退会届けを提

供させていただきました。

　色々、仕事の事などもあり、勝手で申し訳ありませんでしたが、思えば信金時代の２

年、復帰させていただきましてから通算８年と、西クラブにはお世話になりました。そ

の間できましたご縁につきましては、退会したからといって失うことなく、引き続き持ち続けていた

いと思っています。この歳になるまで自分の人生、縁と運でしかなかったなと、最近常々思っており

ますので、このクラブで築くことができましたご縁については、引き続き持ち続けていきたいと思っ

ておりますので、退会後もみなさまには引き続き今まで通りの付きあいをしていただけたらと思って

おります、退会届けは12月いっぱいでとなっておりますが、出席できるのが今日の例会が最後となり

ました。大変残念で、みなさまには申し訳ないのですが、今までどうもありがとうございました。

幹事報告 伊東幹事

１）本日、理事の方へ報告がございますので、例会終了後お集まり下さいますようお願い致します。

２）来月の例会出欠確認のご案内を皆様のレターボックスへ配布しております。ご確認いただき、ご

提出の程よろしくお願い致します。

委員会報告

親睦活動委員会　髙田委員長

新年家族同伴夜間例会のご案内

　１．日　　時　　令和６年１月18日（木）

　２．点　　鐘　　午後６時00分

　３．会　　場　　ホテル黒部

　４．家族会費　　無料です。

　５．申込締切　　12月21日（木）の例会までにお申し込み下さい。

Ｒ財団委員会　千葉委員長

　先月のＲ財団月間には、寄付をお願いいたしました、結果をご報告いたします。

　会員寄付　32名　合計596,000円（＄4,000）

　クラブ負担金（ポリオ含む）244,000円（＄1,637）　　合計840,000円（＄5,637）を国際財団の方へ

寄付させていただきました。

　ご協力ありがとうございました。



プログラム 疾病予防と治療月間に因んで
人間尊重委員会

　今回は疾病と治療月間に因んでという卓話ですので性感染症を中心にお話をさせてい

ただきました。

要　旨

　性感染症は性行為でうつる病気。現在知られている主な疾患は以下の６疾患

１）クラミジア：日本で最も感染者の多い性感染症。感染しても無症状のことが多い。不妊症の原

因になることも。クラミジア・トラコマチスという細菌が感染することで起こる。

２）性器ヘルペス：性器に水ほうができる。単純ヘルペスウイルが感染することで起こる。１度感

染すると、神経節に潜伏し、度感染すると、神経節に潜伏し、再発しやすい。

３）尖圭コンジローマ：性器にイボができることがあるが、自覚症状がない場合も多い。ヒトパピ

ローマウイルスが感染することで起こる。

４）淋病：男性は性器から黄色のうみが出ることが多いが、女性は自覚症状に乏しい。菌が骨盤内

に侵入した場合、腹膜炎を起こすことも。淋菌が感染することで起こる。

５）梅毒：初期には、感染部位にしこりができることがあるが、気がつかないことが多い。しかし、

感染から３か月ほどで特徴的な発疹、３年ほど経過すると「ゴム腫」と呼ばれる肉芽腫ができ

たり、神経が侵されたりすることがある。ここ数年、爆発的に患者数が増加。とくに20代前半

の若い女性での感染拡大が問題になっている。梅毒トレポネーマという細菌が感染することで

起こる。

６）ＨＩＶ／ＡＩＤＳ：ＨＩＶ（ヒト免疫不全ウイルス）に感染後、数年～10年以上の症状のない

期間を経て、ＡＩＤＳ（後天性免疫不全症候群）を発症する。現在は治療薬があり、薬をのみ

続けながら日常生活を送ることができる。

　このうち梅毒は10年前ぐらいまで年間1000人以下の報告でしたが、近年急激に増加し、2021年では

やく７倍の7000人となっております。
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■ 例会予告 12 月 28 日 特別休会

1 月 11 日 職業奉仕月間に因んで	 職業奉仕委員会

1 月 18 日 新年家族同伴夜間例会	 親睦活動委員会

■会報委員長　紺野賢太郎　／　■編集文責　川島　弘保

出席報告 土井出席委員長




